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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Jacqueline Günther bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:42 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Alle Mitglieder des AStA sind anwesend, außer Kevin und Martin (verspätet).

AnwesendeGäste: VivianeMayer (Wirtschaft) Janis Koslowski (Maschinenbau) FuCheng (Informatik)

Nils Krämer (Innenarchitektur) Kevin Poß (Elektrotechnik) Marcel Ertz (Elektrotechnik)

2 Anträge

Annika stellt den Antrag zur Änderung der TOP-Liste. Sie möchte den TOP ”Cafeteria” vor dem TOP

”Veranstaltungen Winter” aufnehmen.

3 Protokollannahme

Das Protokoll 154 von Tim wird angenommen.

4 Berichte

Tim berichtet davon, dass sowohl die Ski-, als auch die Snowboardlehrerin bei der nächsten Winter-

fahrt wieder dabei sind.

19:48 Uhr Annika übernimmt die Sitzungsleitung.

5 Cafeteria

Die Cafeteria wird vorraussichtlich nicht mehr geöffnet werden, da sie unwirtschaftlich ist. Annikas

Idee ist es die Cafeteria mithilfe der Fachschaften und des AStAs weiterzubetreiben.

Martin betritt die Sitzung um 19:57 Uhr.

Tim schlägt vor, einen fachschaftsübergreifenden Aufenthaltsraum zu gestalten. Bei der nächsten Sit-

zung gibt es weitere Informationen und die Ideen werden weiter besprochen.

Richelle May betritt die Sitzung um 20:10 Uhr.
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6 Veranstaltungen Winter

Annika berichtet von ihrem Gespräch mit der Kanzlerin bezüglich des Weihnachtsmarkts. Leider

wird keinWeihnachtsmarkt stattfinden können aufgrund derCoronabeschränkungen. Die Fachschaft

Elektrotechnik würde gerne wieder Glühwein und Waffeln verkaufen in der Winterzeit. Eventuell

wird dieser Verkauf fachschaftsübergreifend stattfinden.

Martin verlässt die Sitzung um 20:24 Uhr.

7 Sonstiges

Annika spricht die kommende Inventur an. Diese wird nächste Woche Donnerstag starten. Die Fach-

schaft Elektrotechnik denkt darüber nach zu helfen.

Annika schließt die Sitzung um 20:43 Uhr.

8 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Jacqueline Günther

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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